



LA INAUGURACIÓN SE REALIZÓ EN DEPENDENCIAS DEL CAR EN VALDIVIA.

## Lanza versión 2024 de las Ligas Deportivas de Educación Superior

**EN LOS RÍOS.** *El evento contemplará cinco disciplinas en competencia.*

**E**n el Centro de Alto Rendimiento de Valdivia se realizó el lanzamiento de la edición 2024 de las Ligas Deportivas de Educación Superior del IND, en una actividad que reunió a representantes de los centros educativos que integran la Mesa de Educación Superior.

Esta mesa, que corresponde a un espacio de coordinación, la integran el Centro de Formación Técnica de Los Ríos (sedes La Unión, Paillaco, Panguipulli y Valdivia), Inacap sede Valdivia, Universidad San Sebastián, Universidad Santo Tomás, Universidad Austral de Chile y Escuela de Formación de Carabineros sede Valdivia.

La reunión de lanzamiento tuvo el objetivo de presentar cifras comparativas que representan el trabajo realizado en los últimos dos años por parte del Sistema Nacional de Competencias del IND.

En la oportunidad destacaron el significativo crecimiento de la participación de deportistas pasando el 2022 de 456 (171 damas y 285 varones) a 565 el pasado 2023 (211 damas y 354 varones), que representa un aumento de 23.9%.

Al respecto, el seremi del Deporte, René Antío, señaló que “este espacio, que año a año se fortalece, es el fruto de un trabajo coordinado entre la institucionalidad deportiva, y las diversas casas de estudios superiores de la región, brindando un espacio de seguridad a través de la sana competencia para todo y toda estudiante que sienta al deporte como parte de su vida”.

Para este año las ligas incluirán en la categorías damas y varones las disciplinas de tenis de mesa, básquetbol, voleibol y fútbol; mientras que el fútbol se desarrollará solo en la categoría varones. 